

„Huus Dressing“ vom Fisibacher Bären an der EXPO Mailand

fv – Grosse Erfolge für den Fisibacher Bären. Seine prämierte „Huus Dressing“ wurde an der Weltausstellung in Mailand präsentiert. Für den diesjährigen Schweizer Publikumspreis „Best of Swiss Gastro“ wurde er nominiert.

„Huus Dressing“ in Mailand

Am Schweizerischen Wettbewerb der Regionalprodukte hat der Fisibacher Bären teilgenommen. Für die „Huus Dressing“ wurde ihm die Goldmedaille verliehen. Und am Bundesfeiertag sind die Besitzer des Restaurants Bären, Pierre und Béatrice Arn im Sonderwagon der SBB nach Mailand gefahren. Im Gepäck ihre mit Gold prämierte „Huus Dressing“. „Wir sind stolz, dass wir mit unserem Produkt an die Weltausstellung nach Mailand eingeladen wurden“, freut sich Béatrice Arn. „Das ist für uns der Lohn für viel Arbeit“.

Prominenz und Markt im Zug

„Es war schon ein besonderes Privileg, mit den Repräsentanten der Schweiz nach Mailand an die EXPO zu reisen“, berichtet Béatrice Arn begeistert. Im Sonderwagen, in welchem die Fisibacher Wirtsleute nach Mailand reisten, sass viel Prominenz, so auch Bundesrat Johann Schneider-Ammann, Ständeratspräsident Claude Hêche und die amtierende Miss Schweiz Laetitia Guarino. „Herr Schneider-Ammann war sehr interessiert an den Produkten und suchte das Gespräch mit den Produzenten“, freute sich Béatrice Arn. Es habe sie beeindruckt, wie interessiert die Repräsentanten an den Produkten waren.

Auf der Fahrt nach Mailand präsentierten die 38 geladenen Produzenten ihre Produkte den Gästen im Zug. Zu Degustieren gab es Käse, Brote, Honig, Saucisson, usw., alles Produkte von Schweizer Produzenten. Bärenwirt Arn reichte Brot herum, womit seine „Huus Dressing“ degustiert werden konnte.

In Mailander Bahnhof wartete das Schweizer Armeespiel und führte dann den Zug mit den Repräsentanten und Produzenten an. Quer durch die Ausstellung ging der Marsch bis nach ca. 2 km der Schweizer Pavillon erreicht wurde. Dort stand für jeden Produzenten ein Tisch bereit, wo er seine Produkte präsentieren konnte. Die EXPO-Besucher wurden zur Degustation eingeladen.

Bären Fisibach – nominiert für Best of Swiss Gastro-Award

Die erste Phase für die „Best of Swiss Gastro-Awards 2016“ ist abgeschlossen. Die Fachjury hat in den acht Kategorien total 214 Betriebe nominiert. In der Kategorie Classic ist der Bären Fisibach nominiert und kann sich Chancen ausrechnen, zu den drei Bestplatzierten in der Kategorie gewählt zu werden – oder sogar zum „Master Best of Swiss Gastro 2016“, der höchsten Auszeichnung des Schweizer Publikumspreises.

Ab 1. Juli bis 30. September 2015 kürt das Publikum ihre Favoriten in den acht Kategorien. Mittels Bewertungskarten, welche direkt im Restaurant Bären aufliegen. Online erfolgt die Bewertung über www.bestofswissgastro.ch. Die Anzahl der Bewertungen und die Note des Publikums sowie die Note der Fachjury ergeben die Gesamtnote für die Auszeichnungen und Platzierungen an den Gastroawards. Die Awards werden am 2. November 2015 verliehen.

Betriebsdaten

Der Bären Fisibach an der Bachserstrasse 12 ist seit bald 20 Jahre im Eigentum von Beatrice und Pierre Arn. Mit viel Gefühl wurde das Gasthaus geschmackvoll umgebaut. Dabei wurde besonders Wert auf die Harmonie von Urchig bis moderner Schlichtheit gelegt. Auf Natürlichkeit basiert die Küche (slow food), traditionell und lokal, aber wird zeitgemäss

umgesetzt. Auf einer lustvollen Ebene wird dokumentiert, mit welcher Kreativität und Begeisterung gekocht wird. In farbigen Lettern steht am Küchenfenster: Wir kochen vor Freude! Der Bären ist ein Slow Food Juwel!

Weitere Informationen zum Fisibacher Bären auf www.baeren-fisibach.ch oder 044 858 21 29 und verlangen Sie Frau oder Herr Arn selber.

„Best of Swiss Gastro“ ist der einzige Gastronomie-Publikumspreis der Schweiz. Jährlich werden die besten Gastronomiebetriebe ausgezeichnet, 2015 in acht Kategorien: Fine Dining (Gourmet), Classic (Traditionell), International (landestypisch), On the move (Take away & Selbstbedienung), Coffee (Café & Teestuben), Acitivity (Freizeit & Sport), Trend (Innovation) und Bar & Lounge (Nightlife).

Der Slogan des Fisibacher Bären ist schon weit herum bekannt:“ Chuem doch wieder emal z'Bsuech!“ Also – los – sie werden ganz sicher herzlich empfangen.

Felice Vögele, Gemeindeschreiber, 5467 Fiisbach

Bild

Bärenwirt Pierre Arn in der Gartenoase des Restaurants mit seiner prämierten „Huus Dressing“ und der Nominationsurkunde Best of Swiss Gastro-Award

